

Roque Pérez participó de un encuentro recreativo de adultos mayores

Escrito por Administrador

Martes, 03 de Diciembre de 2013 00:00

{besps}deporte03122013|width=215|height=161{/besps}

El sábado 30 de noviembre, a través de la Dirección de Deporte, un grupo de adultos mayores de nuestra ciudad participaron de un encuentro recreativo en la ciudad de Las Flores, más precisamente en el parque plaza Montero. Con abuelos de toda la región, el encuentro tuvo como lema principal la participación, diversión y justamente el "encuentro" con motivo del cierre de año. Fueron recibidos con un rico desayuno, luego realizaron una caminata costearo la laguna, para después jugar al tejo, taba, sapo, vóley adaptado y juegos de mesa. Disfrutaron del almuerzo y luego tuvieron la visita de "Petete", un humorista de lujo de Las Flores que deleitó con su repertorio y cerrando el baile, con orquesta incluida.

Fue un año de mucha participación de los abuelos en estos encuentros celebrados durante todo el 2013, en diferentes ciudades de la región, incluido Roque Pérez. Dichos encuentros deportivos y recreativos fueron una alternativa regional a los Juegos BA que movilizó a muchos participantes.